
Teile es mit einem Freund!

FROHE
WEIHNACHTEN

Wir verkünden
das kommende Jahr

zu einem Jahr des
großen SEGEN für Dich 

und die Deinen!

& GESEGNETES NEUES JAHR

http://kcm-de.org
https://kcm-de.org/magazin-wahl/


2  :  B VOV

Satrapen, weil ein außergewöhnlicher Geist in ihm war. Und der König 
beabsichtigte, ihn über das ganze Königreich einzusetzen. Und dieser 
Daniel stand in großem Ansehen […] [im Englischen: Er gedieh].“ 
(Daniel 6,4;29)

Eine Definition des Wortes „gedeihen (Erfolg)“ lautet: „den 
höchsten Platz einnehmen, und genau das hat Daniel getan. Unter 
überaus negativen Umständen wurde er immer weiterbefördert, bis er 
der zweite Befehlshaber unter dem König war.

Wenn Daniel das unter dem Alten Bund tun konnte, was können wir 
dann unter dem neuen Bund tun? Sollten wir als Gläubige nicht auch 
Erfolg haben und in dem Einflussbereich, in den Gott uns berufen hat, 
an die höchste Stelle befördert werden?

Ganz sicher – und wir können es auch. Wir müssen einfach nur in 
der Exzellenz unserer wahren Identität leben.

Ich habe zum ersten Mal eine Offenbarung darüber gekommen, 
als ich vor etlichen Jahren zur Oral-Roberts-Universität ging und für 
Bruder Roberts arbeitete. Er sagte zu uns Mitarbeitern: „Wenn wir von 
unseren Schülern Spitzenleistungen verlangen, müssen wir sie auch 
von uns selbst verlangen.“ Darauf bestand er und mir wurde bewusst, 
dass er recht hatte. Und so folgte ich von diesem Moment an seinem 
Vorbild, ganz besonders, wenn es um den Dienst für den Herrn geht – 
und es wurde zu meinem Standard.

Ich erinnere mich noch daran, dass ich in den Anfangsjahren meines 
Dienstes mit ein paar Musikern in einem Studio ein Album aufnahm. 
Wir hatten mehrere Aufnahmen der verschiedenen Nummern 
gemacht, aber ich war immer noch nicht zufrieden mit dem letzten 
Lied. Ich sagte: „Das können wir noch besser machen. Lass es uns 

von Kenneth 
Copeland

Wir leben in einer Zeit, in der die meisten Menschen gerade genug 
tun, um über die Runden zu kommen. Anstatt sich die Zeit zu nehmen, 
die Dinge richtig zu machen, entscheiden sie sich für das, was am 
schnellsten und am leichtesten ist. Sie haben die Haltung: „Oh, das ist 
gut genug“, und je schneller sie sind, desto weniger Vortrefflichkeit gibt 
es in ihrem Leben.

Aber wir Gläubigen sollen nicht so handeln. So sind wir nicht. Wir 
sind nicht so gemacht worden.

Vortrefflichkeit liegt in unserer geistlichen DNA!
Wir sind Kinder des allmächtigen Gottes, der „erhaben ist an Kraft“ 

(Hiob 37,23).
Wir wurden durch unvergänglichen Samen wiedergeboren, „durch 

das lebendige und bleibende WORT Gottes“ (1. Petrus 1,23).
Wir sind mit Jesus - seiner Exzellenz - durch dieselbe 

"ausgezeichnete Herrlichkeit" auferweckt worden, die ihn von den 
Toten auferweckt und in den Himmel gesetzt hat (2. Petrus 1,17, Römer 
6,4).

Derselbe erhabene Heilige Geist wohnt in uns, durch den wir auch 
gesalbt wurden (Apostelgeschichte 1,8) – und so sind wir Miterben 
Jesu und Partner in seinem Dienst – der ein ausgezeichneter Dienst 
war und ist (Römer 8,17; 2. Korinther 5,18).

Darüber hinaus haben wir ein ausgezeichnetes Erbe! In unserem 
geistlichen Stammbaum finden wir Vorfahren wie Daniel wieder. Das 
ist jemand, der sich nicht damit zufriedengab, gerade genug zu tun, um 
über die Runden zu kommen! Sogar als ein Gefangener, in Babylon, 
erledigte Daniel alle Dinge, die ihm anvertraut wurden, so vortrefflich, 
dass die Bibel sagt: „Da übertraf dieser Daniel die Minister und die 
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Herrlichkeit
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Als Miterbe Jesu hast du 
das Potenzial, im Glanz 

dieser Herrlichkeit zu leben 
und zu wandeln.   
(2. Petrus 1,17)

3
Dein geistliches Erbe ist ein 
Erbe der Exzellenz, zu dem 

Menschen wie Daniel gehören.   
(Daniel 6,3)

4
Das Wissen, wie du in 

Gottes Herrlichkeit leben 
kannst, ist bereits in dir.    

(2. Korinther 4,6)

5
Wie der Apostel Paulus, kannst 
auch du auf diese Erkenntnis 

zu jagen.   
(Philipper 3,14)

1
Du trägst die Herrlichkeit 
Gottes in dir, die Jesus 

von den Toten auferweckt 
hat.   

(Römer 6,4)

Nein, anstatt nachzulassen, wenn der 
Teufel Druck ausübte (und das tut er bei uns 
allen), drehte Paulus den Spieß um. Er übte 
Druck auf den Teufel aus, indem er weiterhin 
der unübertrefflichen Größe der Erkenntnis 
Christi Jesu, des Gesalbten und Seiner 
Salbung, nachjagte.

Der Teufel hat keine Antwort auf die 
Salbung Gottes! Er kann versuchen, uns unter 
Druck zu setzen, um davon abzuweichen, 
aber wenn wir weiter im Glauben Druck 
machen, um das zu ergreifen, wofür Christus 
uns ergriffen hat, wird unser Druck den 
Druck des Teufels jedes Mal besiegen. Wenn 
wir die Haltung des Paulus einnehmen und 
sagen: „Vergiss die Misserfolge von gestern. 
Ich jage auf meine hohe Berufung in Jesus zu. 
Ich strecke mich nach dem Preis der Salbung 
meines Königs aus“, hat der Teufel keine 
Chance.

Deshalb kämpft er so hart darum, uns 
auszureden, weiter nach vorne zu preschen. 
Deshalb will er, dass wir dieselbe „das ist 
gut genug Haltung“ annehmen, die er der 
Welt verkauft hat. Als Gott dieser Welt, hat 
er den Menschen „[…] den Sinn verblendet, 
damit sie den Lichtglanz des Evangeliums 
von der Herrlichkeit des Christus […], nicht 
sehen.“ (2. Korinther 4,4) Und jetzt will er 
die Gemeinde blind machen. Er will, dass 
wir die Erhabenheit der Herrlichkeit Gottes 
nicht sehen, die uns durch die Wiedergeburt 
gehört, da er weiß, was passieren wird, wenn 
wir sie sehen.

Die Manifestation dieser erhabenen 
Herrlichkeit wird in uns und unter uns 
zunehmen! Die Menschen werden davon 
hören und es sehen und in Scharen kommen, 
um von Jesus zu hören. Dies geschah im 
Dienst Jesu. Es geschah im Dienst von Petrus 
und Paulus. Und es wird bei uns sein.

Wenn wir in die Fülle der Herrlichkeit 
eintreten, die Gott für Seine Gemeinde 
vorgesehen hat, wird unser einziges Problem 
sein, dass wir genügend Platz für all die 
Menschen finden müssen. Wir werden die 
letzte große Ernte in das Königreich Gottes 
hineinbringen, die Sache zu Ende bringen 
und die Tage des Teufels werden vorbei sein.

„Bruder Copeland, willst du sagen, dass der 
Teufel Angst vor uns hat?“

Auf jeden Fall. Er weiß (sogar besser als die 
meisten Christen), dass wir mehr darstellen 
als das, was man im Natürlichen sieht. Er 
weiß, dass wir nicht nur Menschen aus 
Fleisch und Blut sind. Im Inneren, in unserem 
Geist, sind wir genau wie Jesus. Wir sind 
Träger des Lichts und des Lebens Gottes.

„Denn Gott, der gesagt hat »Aus Finsternis 
soll Licht leuchten!«, er ist es, der in unseren 
Herzen aufgeleuchtet ist zum Lichtglanz 
der Erkenntnis der Herrlichkeit Gottes im 

wenigstens noch einmal versuchen.“
Der Gitarrist hatte aber kein Interesse 

daran.
Er sagte: „Ach, für Gospel Musik reicht es.“
Gut genug für Gospel Musik?
Allein schon diese Aussage störte mich 

so sehr, dass ich ihn gerne einen Schlag mit 
Gitarre versetzt hätte. Ich tat es nicht. Aber 
ich lächelte auch nicht. Ich ignorierte ihn 
einfach und so spielten wir das Lied immer 
und immer wieder, bis wir es hinbekamen.

Natürlich schickte der HERR uns später 
Musiker wie Steve Ingram und Phil Driscoll, 
die eine ganz andere Haltung hatten in 
unserer Zusammenarbeit. Sie blieben so 
lange an einem Lied dran, wie nötig war. Sie 
nahmen ein Lied so oft hintereinander auf, 
bis wir alle sagten: „Ja, das ist es!“

Manche Leute würden das vielleicht 
als Perfektionismus bezeichnen. Aber wir 
waren nicht auf der Suche nach Perfektion in 
unserer Musik. Wir waren auf der Suche nach 
der Salbung, und das ist eine interessante 
Sache: Salbung und Perfektion gehen Hand 
in Hand.

Exzellenz und Herrlichkeit fließen 
zusammen.

Übe etwas Druck auf den Teufel aus
Eine Person, die das verstanden hat, war der 

Apostel Paulus. Er hatte nie eine nachlässige 
Haltung, um gerade so über die Runde zu 
kommen. Noch bevor er wiedergeboren 
wurde, war sein Eifer als Pharisäer 
einzigartig, und als Gläubiger wurde er sogar 
noch eifriger in der Nachfolge Jesu. Nachdem 
er Ihm auf dem Weg nach Damaskus in Seiner 
Herrlichkeit begegnet war, jagte Paulus Jesus 
mit allem, was er hatte nach.

Wie er in Philipper 3 schrieb:
 Ich halte auch alles für Verlust um der 

unübertrefflichen Größe der Erkenntnis 
Christi Jesu, meines Herrn, willen [Denk 
daran: das Wort Christus bedeutet: 
„der Gesalbte und Seine Salbung“], um 
dessentwillen ich alles eingebüßt habe und es 
für Dreck achte, damit ich Christus gewinne 
[…] ob ich es auch ergreifen möge, weil ich 
auch von Christus Jesus ergriffen bin. Brüder, 
ich denke von mir selbst nicht, es ergriffen zu 
haben; eines aber tue ich: Ich vergesse, was 
dahinten, strecke mich aber aus nach dem, 
was vorn ist, und jage auf das Ziel zu, hin zu 
dem Kampfpreis der Berufung Gottes nach 
oben in Christus Jesus. (Verse 8, 12-14)

Beachte, dass Paulus „jagte.“ Er wartete 
nicht nur einfach darauf, dass sein geistliches 
Erbe wie ein Apfel von einem Baum auf ihn 
herabfällt. Und wenn er Schwierigkeiten und 
Problemen gegenüberstand, setzte er sich 
nicht hin und sagte: „Ich denke, ich gebe auf. 
Der Teufel setzt mich zu sehr unter Druck.“
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Ich gebe dir ein Beispiel aus meinem eigenen 
Leben. In den ersten Tagen meines Dienstes 
sagte mir der Herr, ich solle anfangen, Sport zu 
treiben. Er sagte: „Kenneth, fang an zu laufen 
und höre nicht damit auf.“ Das wollte ich nicht 
hören. Ich hasste es aktiv Sport zu treiben, seit 
ich in der High School Fußball gespielt hatte. 
Und ich konnte den Nutzen nicht erkennen. 
Obwohl ich Gottes Anweisungen verstanden 
hatte, ging ich ein paar Tage laufen, hörte dann 
damit auf und vergaß es bald wieder.

Da ich wusste, dass ich abnehmen musste, 
um meine Berufung zu erfüllen, machte ich 
statt Sport verschiedene Diätprogramme, um 
die 13 oder 18 Kilo loszuwerden, die ich mit 
mir herumtrug. Ich hoffte, dass das ausreichen 
würde. Aber eine gesündere Ernährung half mir 
nicht, meinen Körperfettanteil auf den richtigen 
Wert zu senken. Die meiste Zeit lag er bei 30-35 
%.

Dann, vor etwa drei Jahren, sprach der Herr 
erneut zu mir und wies mich auf einige Bereiche 
hin, in denen ich nachlässig geworden war, und 
erwähnte erneut das Thema Bewegung. Was 
willst du dagegen tun? Fragte er.

Ich antwortete: „Ich habe nicht vor, etwas zu 
tun.“

Daraufhin sagte Er: „Du wirst es aber tun 
müssen.“ Und so begann ich mit 80 endlich 
damit. Ich traf eine ernsthafte Entscheidung: 
Ich würde Sport treiben, nicht aufgeben und 
meinen Körperfettanteil auf 18 % absenken (3 
% über dem optimalen Wert), was immer mein 
Traum gewesen war.

Warum steckte ich mir so hohe Ziele? Weil 
mein Körper ein Teil der Vortrefflichkeit 
Gottes ist. Er beeinflusst, wie viel von seiner 
Herrlichkeit ich erleben kann. Ich weiß jetzt, 
dass ich mir viel von den Rückenschmerzen 
hätte sparen können, die ich über die Jahre 
hinweg hatte, wenn ich einfach das getan hätte, 
was Er mir vor fünf Jahrzehnten aufgetragen 
hat.

Der HERR hatte mir bereits einen der besten 
Trainer des Landes geschickt. Alles, was ich 
brauchte, war bereits vorhanden und der 
Trainer tat seinen Teil; ich musste nur noch 
damit beginnen, meinen zu tun. Ich tat es… und 
als ich die Herrlichkeit Gottes in diesem Bereich 
meines Lebens freisetzte, geschah plötzlich, 
was 20 Jahre lang unmöglich schien. Mein 
Körperfettanteil ging nach unten und nach 
zweieinhalb Monaten lag er bei 15 %.

Jetzt, mit fast 88 Jahren, erfülle ich einen 
brandneuen Auftrag von Gott. Anstatt mich 
zurückzuziehen, dränge ich mit neuer Energie 
auf das Ziel der hohen Berufung, der Salbung 
und der Herrlichkeit Gottes.

Ich kann dir versichern: Gott ist bereit dafür, 
dass diese Herrlichkeit in voller Manifestation 
in und durch uns zur Geltung kommt. Er ist 
bereit dafür, dass sie durch die Gemeinde fließt, 
bis sie die Erde bedeckt, wie das Wasser das 
Meer. Er wartet nur darauf, dass du und ich ernst 
machen.

Lass es uns tun. Lass uns das Schiff bereit 
machen, Ihm gehorchen und zu unserer 
ersten Liebe zurückkehren. Lass uns als das 
Volk der Vortrefflichkeit leben, zu dem wir 
wiedergeboren wurden! 

Angesicht Jesu Christi. Wir haben aber diesen 
Schatz in irdenen Gefäßen, das Übermaß 
der Kraft von Gott ist und nicht aus uns.“ (2. 
Korinther 4,6-7)

Beim Lesen dieser Verse, dachte ich immer, 
dass diese Verse besagen, dass die Herrlichkeit 
Gottes unser Schatz ist. Aber in diesem 
Zusammenhang, ist der Schatz eigentlich die 
Erkenntnis der Herrlichkeit Gottes.

Das griechische Wort, das hier mit 
„Erkenntnis“ übersetzt wird, bedeutet 
„Arbeitswissen.“ Was ist Arbeitswissen? Ich 
vergleiche sie mit der Art von Wissen, das ich als 
Pilot von Flugzeugen habe.

Jeder kann in einem Flugzeug mitfliegen, aber 
ich weiß, wie man das Flugzeug steuert. Ich habe 
genügend Arbeitswissen über das Flugwesen, 
dass ich in das Cockpit steigen und das Flugzeug 
überall dort hinfliegen kann, wo ich hinwill. 

So sollte es auch bei uns Gläubigen sein, wenn 
es um die Herrlichkeit Gottes geht!

Jeder von uns trägt die Herrlichkeit in 
sich. Wir haben also das Potenzial, in ihr zu 
wirken. Aber die meisten Christen haben nicht 
viel mit diesem Potenzial gemacht. Sie sind 
eher geistliche Passagiere als Piloten, weil sie 
die Prinzipien, nach denen die Herrlichkeit 
funktioniert, nicht verstehen. Sie wissen 
nicht, was sie damit anfangen sollen, was die 
Herrlichkeit nährt oder was sie einschränkt.

Die gute Nachricht ist jedoch, dass die 
Erkenntnis verfügbar ist. Gott hat sie uns bereits 
gegeben. Wir müssen sie nutzen, indem wir die 
Entscheidung treffen, einen höheren Platz in 
unserem Leben mit Gott einzunehmen.

Goldenes Gefäß oder Schlammtopf?
„Nun, Bruder Copeland, ich denke, dass Gott 

darüber entscheidet, wie hoch ich geistlich 
aufsteige. In der Bibel heißt es: In einem großen 
Haus aber sind nicht allein goldene und silberne 
Gefäße, sondern auch hölzerne und irdene, und 
die einen zur Ehre, die anderen aber zur Unehre. 
Wenn Gott also beschließt, aus mir einen 
kleinen Schlammtopf zu machen, werde ich das 
auch sein.“

Gott ist nicht derjenige, der die Entscheidung 
trifft. Du bist es. Der Vers, der auf den von dir 
zitierten Vers folgt, macht das deutlich. Dort 
steht: „Wenn nun jemand sich von diesen 
reinigt, wird er ein Gefäß zur Ehre sein, geheiligt, 
nützlich dem Hausherrn, zu jedem guten Werk 
bereitet.“ (2. Timotheus 2,20-21)

Jedes Kind Gottes ist ein goldenes Gefäß – 
wenn es sich dessen nur bewusst wäre. Die Wahl, 
ob wir wie eines leben, liegt allerdings bei uns. 
Wir können entweder wie kleine Schlammtöpfe 
daherkommen, oder uns von unehrenhaften 
Haltungen und Handlungen reinigen und Gott 
mit Herrlichkeit und Vortrefflichkeit dienen.

Ein Teil des vortrefflichen Dienens ist, das zu 
tun, was Er uns aufträgt – und zwar genau auf 
die Art und Weise und zu dem Zeitpunkt, die Er 
uns mitteilt. Es bedeutet, dem geschriebenen 
WORT und den Anweisungen des Geistes zu 
gehorchen, selbst bei Themen, die uns vielleicht 
unbedeutend erscheinen. Es gibt keine leichten 
Befehle von Gott! Was auch immer Er uns 
aufträgt, es gibt einen Grund dafür, und der ist 
groß.

Entdecke viele 
weitere Bücher auf
www.shalom-verlag.eu

"Was hat Gott mit meinem Leben vor?" Wenn 
du dir diese oder ähnliche Fragen schon 
einmal gestellt hast, dann wird dir dieses 
Buch viele davon beantworten.  

Du wirst verstehen, wie du täglich vom 
Heiligen Geist geleitet werden und die Liebe 
Gottes erleben sowie alles empfangen kannst, 
was Gott an Ressourcen und Fülle für dich 
vorgesehen hat. Lerne die Säulen unseres 
christlichen Lebens kennen, vom Anfang bis 
zur Vollendung!

Ein hervorragendes Buch für jeden jungen 
Christen als auch für alle, die die so 
elementaren Grundlagen unserer Rechte als 
Kinder Gottes vertiefen möchten. Ein Buch, 
das jeder gelesen haben sollte.

GOTTES WILLE FÜR DICH

€12

Gott hat uns dazu geschaffen, aus Liebe zu 
leben. Wir sollen die besten Dinge erleben, die 
das Leben zu bieten hat und unsere Träume 
leben.

Je mehr wir lernen, in Gottes Liebe zu wandeln, 
desto heller scheint das Licht Gottes in unserem 
Leben. Das Licht Gottes wird in uns aufgehen 
und uns genau zeigen, was zu tun ist.

Lass die Liebe dein Leben erleuchten und alles 
andere überstrahlen. Erlebe jeden Tag hautnah 
die Liebe Gottes, sie verändert alles! Entdecke 
die Liebe, die keine Grenzen kennt & deinen 
Glauben täglich wieder auffüllt. Ein ungemein 
freisetzendes Buch in unserer Beziehung zu 
Gott und zu anderen!

GRENZENLOSE LIEBE – 
365 ANDACHTEN

€22
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Liebe Partner und Freunde,

Weihnachten ist die Zeit, in der wir Gottes erhabenstes Geschenk an uns feiern: Seinen Sohn, 

Jesus. Er liebt uns so sehr, dass Er nichts zurückhielt und uns Sein absolut Bestes gab.

Jetzt wo sich das Jahr 2024 dem Ende zuneigt, gibt es keinen besseren Zeitpunkt, um sich auf das 

einzulassen, was Gott für uns durch Seinen Sohn bereithält, den Er gegeben hat – den Gesalbten 

und Seine Salbung. Wir wollen sagen können, was der Apostel Paulus gesagt hat:

„Ja wirklich, ich halte auch alles für Verlust um der unübertrefflichen Größe der Erkenntnis 

Christi Jesu, meines Herrn, willen, um dessentwillen ich alles eingebüßt habe und es für Dreck 

halte, damit ich Christus gewinne. […], ob ich es auch ergreifen möge, weil ich auch von Christus 

Jesus ergriffen bin. Brüder, ich denke von mir selbst nicht, es ergriffen zu haben; eines aber tue ich: 

Ich vergesse, was dahinten, strecke mich aber aus nach dem, was vorn ist, und jage auf das Ziel zu, 

hin zu dem Kampfpreis der Berufung Gottes nach oben in Christus Jesus.“ (Philipper 3, 8,12-14)

Halleluja! Lass uns in dieser Weihnachtszeit nicht herumsitzen und darauf warten, dass unser 

geistliches Erbe auftaucht. Lass uns den Teufel UNTER DRUCK SETZEN, wenn wir unter Druck 

stehen und in Christus VORWÄRTS DRÄNGEN, um alles zu ergreifen, was Er für uns hat! 

Was hat Er für uns?
» FÜLLE der FREUDE (Johannes 15,11)
» FÜLLE des FRIEDENS (Philipper 4,7)
» ÜBERFLIESSENDE HOFFNUNG (Römer 15,13)

» GRENZENLOSE LIEBE (Römer 8,38-39)

Das sind Gottes erhabene Geschenke an uns in Christus, Geschenke, die wir IN VOLLEM Umfang 

haben können, wenn wir den Mut dazu haben, sie anzunehmen.

Sei versichert, dass wir an Weihnachten, wenn wir Jesus mit unserer Familie feiern, auch an DICH 

denken werden. Und so wie wir es jeden Tag und bei jeder Mahlzeit tun, werden wir für dich beten. 

Wir werden dafür beten, dass du alles erhältst, was der HERR in dieser Weihnachtszeit und im 

nächsten Jahr für dich bereithält. Denn Gott liebt dich, wir lieben dich, und JESUS IST HERR!

Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr,

PS: Der HERR hat uns gezeigt, dass das 

Jahr „2025 zum Leben erweckt wird.“ 

Lass uns dem nachjagen und es jetzt 

empfangen. Halleluja!

NIMM DIR DIESES 

WEIHNACHTEN DAS ZUM ZIEL,

WAS ER FÜR DICH BEREITHÄLT!



Jesus wurde auf dieser Erde geboren, um dir und 
mir einen Weg zu bahnen, in die Familie Gottes 
wiedergeboren zu werden.

Bist du wiedergeboren?
Ich denke, dass fast jeder, der diesen 

Artikel liest, antwortet: „Ja, Gloria, ich bin ein 
wiedergeborener Christ.“ Wenn ja, dann hoffe 
ich, dass du jetzt weiterliest und daran erinnert, 
wirst wer, du wirklich bist: Ein wiedergeborenes 
Kind deines himmlischen Vaters. 

Wenn du mit „Nein“ oder „Ich weiß es nicht genau“ 
geantwortet hast, hoffe ich, dass du weiterliest und die 
großartige Beziehung entdeckst, die dich als Kind Gottes 
erwartet.

Das Leben eines wiedergeborenen Sohnes oder einer 
wiedergeborenen Tochter Gottes ist für mich die einzige Art zu leben. 
Es ist das einzig wahre Leben.

Gott hat den Menschen (also auch dich und mich) nach Seinem 
Ebenbild geschaffen. Du bist eine dreifache Person - Geist, Seele 
und Leib. Dein Körper setzt sich aus den Elementen dieser Erde 
zusammen. Gott hat jeden Teil deines Körpers so geschaffen, dass er 
mit der Erde, in der du lebst, zusammenarbeitet und darin gedeiht. 
Dein Körper hält und trägt dich durchs Leben.

 Du hast eine Seele, die von Gott geschaffen wurde, um dir zu 
helfen, in deiner Welt zu kommunizieren. Deine Seele setzt sich aus 
deinem Verstand, deinem Willen und deinen Emotionen zusammen. 

Durch deine Seele pflegst du Beziehungen zu anderen 
und drückst dich aus.

Und wer du wirklich bist, wird durch deinen 
Geist definiert – dein wahres ich. Er ist das Herz 
und der Kern deines Wesens. Dein Geist ist das 
Zentrum deines wahren Lebens. Er ist das Leben 
in dir.

In 1. Mose 2,7 finden wir das einfache Bild der 
Erschaffung des Menschen: „Da bildete Gott, der 
HERR den Menschen, aus Staub vom Erdboden 

und hauchte in seine Nase Atem des Lebens; so wurde 
der Mensch eine lebende Seele.“

Gott hauchte dem Menschen Seinen eigenen Lebensatem 
ein. Er gab dem Menschen den Geist des Lebens! Nun, Er gab uns nicht 
nur die natürliche Luft zum Atmen, sondern auch den Atem Seines 
eigenen Geistes, wodurch der Mensch zu einem einzigartigen Wesen 
der Schöpfung Gottes wurde! Er schuf uns mit einem einzigartigen 
Leben, das ein vollständiger Ausdruck von ihm selbst ist.

In den ersten drei Kapiteln des ersten Buches Moses, kannst du 
sehen wie Adam und Eva, die die ganze Menschheit repräsentierten, 
ihre einzigartige Beziehung zu Gott verloren haben, als sie auf die 
Täuschung des Teufels hereinfielen und Hochverrat an Gott begingen. 
Sie wurden geschaffen um ewig zu leben, wurden aber durch die 
Sünde vom Geist des Lebens getrennt. Diese Trennung vom Geist 
Gottes führte zum Tod ihres Geistes und schließlich ihres Körpers. 
Und dieser Tod wurde weitergegeben, wodurch die Menschheit über 

von Gloria 
Copeland

ist in dir geboren

Das Leben eines 
wiedergeborenen 
Sohnes oder einer 
wiedergeborenen 

Tochter Gottes ist für 
mich die einzige Art zu 
leben. Es ist das einzig 

wahre Leben.

Christus
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Generationen hinweg von Gott getrennt war.
Das Leben Gottes im Geist des Menschen 

wurde durch den Tod ersetzt. Und der 
Mensch hat Tausende von Jahren als ein 
„menschliches“ (irdisches) Wesen auf der 
Erde gelebt, aber nicht als „lebendiger“ Geist 
mit der Natur Gottes.

Das Leben kehrt auf die Erde zurück
Dann ließ Gott Seinen Sohn Jesus 

Christus auf der Bildfläche erscheinen 
– Er wurde aus Gott und mit Seiner 
Gerechtigkeit geboren. Und durch Jesus 
kam die Verheißung, dass das Leben Gottes 
wieder das Leben der Menschen werden 
würde.

Dieses Leben nenne ich: „Von innen 
nach außen leben.“ Gott hat deinen inneren 
Menschen – deinen Geist – so geschaffen, 
dass Er darin wohnen kann. Und Jesus hat 
bewiesen, dass ein Mensch, der durch den 
Heiligen Geist geboren wurde und durch 
den Geist Gottes in seinem Inneren geleitet 
wird, eine harmonische Beziehung mit 
dem Vater haben kann. Äußerlich zeigte 
Er der Welt und dem Teufel, dass Gott und 
Seine Geschöpfe für immer miteinander 
verbunden wurden.

Sieh dir Lukas 1,30-38 an und erfahre, 
wie Gott Seinen Sohn auf die Erde brachte. 
Beachte, wie Maria die Botschaft von dem 
Engel des Herrn erhielt und wie sie reagierte:

 
„Und der Engel sprach zu ihr: Fürchte dich 
nicht, Maria! Denn du hast Gnade bei Gott 
gefunden. Und siehe, du wirst schwanger 
werden und einen Sohn gebären, und du 
sollst seinen Namen Jesus nennen. Dieser 
wird groß sein und Sohn des Höchsten 
genannt werden; und der Herr, Gott, wird 
ihm den Thron seines Vaters David geben; 
und er wird über das Haus Jakobs herrschen 
in Ewigkeit, und seines Königtums wird 
kein Ende sein. Maria aber sprach zu 
dem Engel: Wie wird dies zugehen, da ich 
von keinem Mann weiß? Und der Engel 
antwortete und sprach zu ihr: Der Heilige 
Geist wird über dich kommen, und Kraft des 
Höchsten wird dich überschatten; darum 
wird auch das Heilige, das geboren werden 
wird, Sohn Gottes genannt werden. Und 
siehe, Elisabeth, deine Verwandte, auch sie 
erwartet einen Sohn in ihrem Alter, und dies 
ist der sechste Monat bei ihr, die unfruchtbar 
genannt war. Denn kein Wort, das von 
Gott kommt, wird kraftlos sein. Maria aber 
sprach: Siehe, ich bin die Magd des Herrn; 
es geschehe mir nach deinem Wort. Und der 
Engel schied von ihr.“ (Lukas 1,30-38)

Maria glaubte, was der Engel zu ihr sagte. 
Sie glaubte, dass er ihr das Wort Gottes 
verkündet hatte. Sie war bereit, die Gnade 
Gottes zu empfangen, indem sie die Mutter 
Seines Sohnes wurde. Sie empfing das Wort 
und brachte den verheißenen Sohn zur Welt, 
der „Sein Volk von ihren Sünden erretten“ 
würde (Matthäus 1,21).

Weil er der Christus ist (der Gesalbte), 
der Sohn des lebendigen Gottes (Matthäus 
16,16), ging Jesus umher und tat Gutes, 
heilte allerlei Krankheiten und rettete die 
Menschen von allerlei Werken des Feindes. 
Und letztendlich gab Er Sein Leben hin, 
damit alle Menschen durch Ihn errettet, 
geheilt und befreit werden können.

Er gab Sein Leben für dich und für 
mich... damit wir dasselbe durch den Geist 
geborene und durch den Geist gelebte 
Leben führen können wie Er. Jesus wurde 
geboren, Er lebte und Er starb mit unseren 
Sünden, Krankheiten und Schmerzen. Dann 
wurde Er von den Toten auferweckt, um 
der ganzen Menschheit das Leben Gottes 
zu bringen – und um uns alle aus unserem 
Zustand der Trennung von Gott zurück in 
die Gemeinschaft mit Ihm zu bringen.

Von neuem geboren,
um Dinge zu verändern

Durch den Herrn Jesus Christus hat Gott 
es möglich gemacht, dass wir wiedergeboren 
werden - von innen heraus zu neuem Leben. 
Unsere Wiedergeburt verändert die Dinge, 
nicht nur für uns, sondern auch für unsere 
Welt!

In 1. Johannes 5,1 lesen wir, wie wir 
von dem alten Menschen in den neuen 
Menschen - den wiedergeborenen Mann 
oder die wiedergeborene Frau Gottes - 
verwandelt werden: „Jeder, der glaubt, dass 
Jesus der Christus ist, ist aus Gott geboren.“ 
Einfacher hätte Gott es nicht machen 
können. Glaube einfach und du wirst von 
neuem geboren.

Wir beginnen unser Leben in Christus 
Jesus, indem wir glauben. Und dann leben 
wir es, indem wir einfach alles glauben, was 
das Wort über jeden Bereich unseres Lebens 
sagt. Wir glauben das Wort über unsere 
Beziehungen, unserer Gesundheit und 
unserer Freiheit von den Machenschaften 
des Feindes.

Gemäß 2. Korinther 5,17 werden wir 
zu einer neuen Schöpfung: „Daher, wenn 
jemand in Christus ist, so ist er eine neue 
Schöpfung; das Alte ist vergangen, siehe, 
Neues ist geworden.“

Ist das nicht erstaunlich? Alles, was 
mit unserem alten Leben zu tun hat, ist 
verschwunden und wir fangen ganz von 
vorne an. Wir werden wieder zu Gottes 
Schöpfung – vom Geist Gottes geboren und 
geleitet. Noch einmal werden wir von Gott 
angehaucht und werden zu einem neuen 
Geist, einem neuen Menschen in unserem 
Inneren.

Unsere Wiedergeburt ähnelt sehr der 
Art und Weise, wie Jesus als von Maria 
geborenes Kind auf diese Erde kam. Genauso 
wie der Geist Gottes über Maria schwebte, 
schwebt Er über jedem Menschen, um uns 
zu einer neuen Schöpfung in Christus Jesus 
zu machen. In dem Moment, in dem wir an 
Jesus glauben, kommt Er in unsere Herzen. 
Der Geist Christi, des Gesalbten, wird in uns 

geboren und wir werden zu Kindern Gottes.
Wir werden wieder in das Ebenbild Gottes 

geboren, in Gerechtigkeit und Heiligkeit 
geschaffen. Der alte Mensch wird weggetan 
und alles wird neu für uns. Das Potenzial, 
das in jedem von uns steckt, ist unbegrenzt, 
denn wir sind Gottes Kinder!

Die Wiedergeburt ermöglicht es uns, 
den Geist des lebendigen Gottes, der das 
Universum und alles darin geschaffen 
hat, in unser Inneres aufzunehmen. Und 
während wir täglich wachsen und Ihn und 
Sein Königreich jeden Tag suchen, beginnt 
sich unser neues Leben zu entfalten. Wir 
begannen als vom Geist geborene Babys, 
werden zu Kindern, die durch den Geist 
gelehrt werden und reifen letztendlich zu 
erwachsenen Männern und Frauen heran, 
die durch den Geist geleitet werden.

Gott stellt Menschen in unser Leben, die 
uns dabei zu helfen, zu wachsen. Und wenn 

Erlebe dieses Weihnachten die 
mächtige Kraft der Hoffnung 

und Begleite uns auf eine 
inspirierende 12-tägige Reise, 

die die dir helfen wird, das 
Geschenk der Hoffnung, das 

Jesus für dein Leben ist, 
vollständig anzunehmen!

Eine  
12-tägige Andacht 

über die mächtige, geistliche 
Kraft der Hoffnung

Medle dich 
noch heute an!
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wir in Gottes Wort und unter der Lehre der 
vom Heiligen Geist-inspirierten Bibellehrern 

wachsen, können wir, alle „hingelangen zur 
Einheit des Glaubens und der Erkenntnis 
des Sohnes Gottes, zur vollen Mannesreife, 
zum Maß der vollen Reife der Fülle Christi.“ 

Wir können „[…]in allem hinwachsen zu 
ihm, der das Haupt ist, Christus.“ (Epheser 

4,13, 15)
Wenn wir zu Jesus hinwachsen, wird Sein 

Überwinderleben das unsere. Wir werden zu 
Menschen, die nicht länger durch die Mächte dieser 

Welt beherrscht werden, sondern die diese Welt durch die 
Kraft Gottes, die in uns ist, beherrschen! Wir werden zu 
einer Kraft in dieser Welt, die Dinge verändert!

Geboren, um durch die Liebe zu überwinden
Gott hat Seinen Sohn gesandt, damit du und ich 

wiedergeboren werden konnten. Die Wiedergeburt als 
neue Schöpfung, die durch den Geist Christi in uns zum 
Leben befähigt wird, ist die einzige Möglichkeit, wie Er 
wieder mit uns in Verbindung treten konnte. Nur so können 
wir das Gebot der Liebe erfüllen. Nur so konnten wir neue 
Geschöpfe werden. Und Er hat uns mit dem Heiligen Geist 
Gottes erfüllt, der uns lehrt, leitet und führt.

Es fängt damit an, dass wir glauben, dass Jesus der 
Christus ist: „Jeder, der glaubt, dass Jesus der Christus ist, 
ist aus Gott geboren; und jeder, der den liebt, der geboren hat, 
liebt den, der aus ihm geboren ist. Hieran erkennen wir, dass 
wir die Kinder Gottes lieben, wenn wir Gott lieben und seine 
Gebote befolgen. Denn dies ist die Liebe Gottes, dass wir 
seine Gebote halten, und seine Gebote sind nicht schwer.“ (1. 
Johannes 5,1-3)

Kannst du es sehen? Alles dreht sich um die Liebe!
 Was für einen wunderbaren Plan hat Gott in die Tat 

umgesetzt, als Jesus auf dieser Erde geboren wurde. Und Er 
tat das alles um der Liebe willen! So sehr liebt Er dich und 
mich!

Johannes 3,16 sagt: „Denn so sehr hat Gott die Welt 
geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn gab […]“. Alles 

begann damit, dass Jesus für dich und mich auf diese Welt 
kam.

Christus, der in uns geboren wird, befähigt unsere Herzen 
zu lieben. Die Liebe zu Gott und anderen ist der einzige Weg, 
auf dem wir Gottes Gebote halten können. Gott hat im Alten 
Testament gesagt, dass der Tag kommen würde, an dem Er 
Seine Gebote in die Herzen der Menschen schreiben würde 
(Jeremia 31,33). Als wir glaubten, dass Jesus der Christus 
war und ist, wurden unsere Herzen neu. Sie wurden zu 
einem Ort, an dem Gott sprechen kann und wir zuhören 
können.

Aber das ist nicht alles, was Gott durch unsere 
Wiedergeburt erreichen wollte! Als wiedergeborene Kinder 
Gottes, die völlig in Sein Wort und Seine Liebe eingetaucht 
sind, sind wir Weltüberwinder! Wir haben den Glauben in 
uns - die Überzeugung, so zu gehen, wie Jesus ging, so zu 
reden, wie er redete, die Werke zu tun, die er tat, und so zu 
lieben, wie er liebte. All das setzt den Teufel außer Gefecht! 

Weil wir aus Gott geboren wurden, hat der Teufel keine 
Autorität mehr über uns. Nicht über unseren Körper, 
unsere Finanzen, unsere Familien, unser Zuhause, unsere 
Karrieren, unsere Freunde... über nichts, was uns betrifft. 
Er kann nur das tun, was wir ihm erlauben. Wir müssen ihm 
unmissverständlich deutlich machen, dass wir uns unser 
Leben zurück nehmen! Was er Adam gestohlen hat, haben 
wir zurückbekommen... hundertfach!

Wenn wir leben, wie Jesus lebte, können wir sorglos sein, 
denn alles, was wie benötigen wird gestillt werden. Wir 
können uns auf andere konzentrieren und anderen helfen – 
den Menschen, die Gott so sehr liebt! Unser Leben hat sich 
verändert, und wir sollen die Menschen lieben und sehen, 
wie sich auch ihr Leben verändert!

 Behalte das in deinem Herzen. Wenn wir, die Kinder 
Gottes, auf den Plan treten - egal auf welchen Plan -, bringen 
wir die Liebe und den Glauben mit, um den Plan zu ändern! 
Glaube es! Gottes Absicht, eine Familie von geistgeborenen, 
geistgelehrten und geistgeleiteten Kindern zu haben, war, 
dass die Welt erfährt, dass Er sie liebt!

Jesus Christus wurde geboren, damit dieser Plan Gottes 
in unser aller Leben in Erfüllung gehen kann! 

8  :  B VOV



Wo ist die Weihnachtsfreude 
geblieben?
Das ist in diesen Tagen eine dringende 

Frage. Forscher sagen, dass Weihnachten für 
viele die stressigste Zeit des Jahres ist. In der 
Weihnachtszeit leiden mehr Menschen an 
Depressionen, machen sich mehr Menschen 
Sorgen um ihre Finanzen und trauern über 
Enttäuschungen in ihrem Leben als in jeder 
anderen Jahreszeit.

Aber als wiedergeborene Gläubige haben wir gute Nachrichten für 
diese Menschen. Wir haben dieselbe Botschaft für sie, die die Engel 
vor 2.000 Jahren für die Hirten in Bethlehem hatten. Wir verkünden 
ihnen „große Freude, die für das ganze Volk sein wird“ (Lukas 2,10)!

Mit einem Lächeln im Gesicht und einem Funkeln in den Augen 
kannst du ihnen liebevoll mitteilen, dass Jesus gekommen ist, um 
ihnen zu helfen und sie zu befreien. Er ist gekommen, um sie zu 
heilen, ihnen Wohlstand und Frieden zu bringen.

Jesus ist gekommen und die Freude ist zurück!
Die Menschen von heute müssen diese Botschaft genauso dringend 

hören, wie in der ersten Weihnachtsnacht, als Jesus geboren wurde. 
Sie müssen hören, wie Gläubige Gott loben und sagen: „Hey, Leute, ihr 
müsst nicht deprimiert sein. Gott liebt euch. Er ist euch gegenüber 
wohlwollend. Er hat euch einen Retter gesandt – Jesus Christus, den 
HERRN!“

von George 
Pearsons

Freude
ist zurück!

Die
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‘Aber das reicht einfach nicht aus ’
Manche Menschen meinen, die Botschaft sei zu 

einfach, um die komplexen Probleme zu lösen, mit 
denen wir heute konfrontiert sind. Sie denken, dass 
die Welt zu dunkel ist, dass die Zeiten zu schlecht 
geworden sind. Sie denken, dass die Botschaft 
„das Kind in Windeln gewickelt und in einer 
Krippe liegend“, die vor Tausenden von Jahren den 
Nachthimmel erhellte, einfach nicht mehr ausreicht.

Die Wahrheit ist: Wenn es für die Menschen damals 
genug war (und das war es!), dann ist es auch für die 
Menschen von heute genug. Es waren dunkle Zeiten. 
Die Freude war aus dem Volk Israel verschwunden. 
Wie die Propheten des Alten Testaments schrieben:

„Der Weinstock ist vertrocknet und der 
Feigenbaum verwelkt. Granatbaum, auch 
Dattelpalme […], alle Bäume des Feldes sind 
vertrocknet. Ja, vertrocknet ist die Freude, fern von 
den Menschenkindern.“ (Joel 1,12)

„Und verschwunden sind Freude und Jubel aus 
dem Fruchtgarten.“ (Jeremia 48,33)

„[…] untergegangen ist alle Festfreude, 
verschwunden die Freude der Erde.“ (Jesaja 24,11)

Ein trauerndes Volk
In dieser besonderen Zeit der Geschichte gab es 

keine Freude und keinen Frieden. Terror und Angst 
waren an der Tagesordnung. Das politische System 
war in äußerst korrupt. König Herodes war beim 
Volk verhasst. Sie verabscheuten seine beispiellosen 
Taten der rücksichtslosen Grausamkeit und des 
Blutvergießens. Historiker berichten, dass weder die 
Ehre einer Frau noch das Leben eines Mannes sicher 
war, solange Herodes regierte. Seine misstrauische 
Natur trieb ihn dazu, jeden zu ermorden, den er für 
einen Rivalen hielt, einschließlich seiner Frau, ihrer 
Mutter und seiner eigenen drei Söhne. Selbst der 
römische Kaiser (der selbst kein Musterbeispiel an 
Tugend war) nannte Herodes einen „mörderischen 

alten Mann“ und sagte, dass es besser sei, Herodes‘ 
Schwein zu sein als sein Sohn. In Sprüche 29,2 heißt 
es: „Wenn die Gerechten zahlreich sind, freut sich 
das Volk; wenn aber ein Gottloser herrscht, seufzt 
das Volk.“ Zweifellos trauerten die Menschen zu 
Herodes‘ Zeiten.

Damals, mitten in der dunkelsten aller Zeiten, 
erschien der Engel Gottes den Hirten und sagte: 
„Fürchtet euch nicht! Denn siehe, ich verkündige 
euch große Freude, die für das ganze Volk sein wird. 
Denn euch ist heute ein Retter geboren, der ist 
Christus, Herr, in Davids Stadt.“ (Lukas 2,10-11)

Als diese Worte erklangen, änderte sich die 
Atmosphäre der Erde für immer. Eine neue 
Regierung wurde angekündigt. Ein neuer Herrscher 
war im Begriff, seine Herrschaft anzutreten. Jesajas 
Prophezeiung hatte sich erfüllt (Jesaja 9,5-6).

Er ist immer noch Immanuel
Das war der Tag, an dem die Freude des HERRN 

auf der Erde geboren wurde. Und, Gott sei gelobt, 
diese Freude ist auch heute noch bei uns!

Ich sage das kühn, obwohl seit der Geburt Jesu 
schon 2.000 Jahre vergangen sind. Warum? Weil 
die Bibel in Matthäus 1,23 sagt: »Siehe, die Jungfrau 
wird schwanger sein und einen Sohn gebären, und 
sie werden seinen Namen Emmanuel nennen«, was 
übersetzt ist: Gott mit uns.

Gott ist am ersten Weihnachtsmorgen in Jesus zu 
uns gekommen – und in Ihm ist Er auch heute noch 
bei uns. Obwohl Jesus am Kreuz starb und unsere 
Sünden trug, obwohl Er auferweckt wurde und zum 
Vater auffuhr, ist Jesus immer noch hier. Durch die 
Person des Heiligen Geistes ist Er immer noch auf 
der Erde und lebt in den Herzen aller, die Ihn als 
HERRN ihres Lebens annehmen.

Jesus sagte: „Und siehe, Ich bin bei euch alle Tage 
bis zur Vollendung des Zeitalters.“ (Matthäus 28,20) 
Außerdem hat Er versprochen: »Ich will dich nicht 
aufgeben und dich nicht verlassen«. (Hebräer 13,5)

Jesus ist hier, um die Fülle der Freude in unsere 
Herzen zu bringen (Johannes 17,13). Er ist hier und 

Nun, hast du Gemeinschaft 
mit Ihm – genießt du Seine 
Gegenwart und konzentrierst 
du dich auf das Wunder, das 
Er in dir getan hat?
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Gott glauben 
für ein
Haus

GLORIA’S 
SCHRIFTSTELLEN

Lukas 4,18 
1. Korinther 2,7-10

Amos 9,13-15
APG 17,26 

5. Mose 6,10-11
Sprüche 9,1

Sprüche 10,22 
Sprüche 12,7
Sprüche 15,6
Sprüche 22,4

Sprüche 24,3-4
Sprüche 24,27
Jesaja 32,17-18
Jeremia 29,4-7 

Jeremia 31,12-14
Psalm 16,5-6

Psalm 31,19-20
Psalm 66,12

Psalm 68,6,10,19
Psalm 107,7-9

Psalm 107,29-32
Psalm 107,35-38
Psalm 107,41-43

Psalm 112
Psalm 118,5,23

du hast Menschen über 
unser Haupt fahren lassen; 

wir sind in Feuer und Wasser 
gekommen, aber du hast uns 

herausgeführt in die Fülle.

(Psalm 66,12)

Durch Weisheit wird ein Haus 
gebaut, und durch Einsicht 

wird es fest gegründet; auch 
werden durch Erkenntnis 

seine Vorratskammern gefüllt 
mit allerlei kostbarem und 

lieblichem Gut

(Sprüche 24,3-4)

Der Lohn der Demut und 
der Furcht des HERRN ist 

Reichtum, Ehre und Leben.

(Sprüche 22,4) 

Der HERR ist mein Erbteil 
und das meines Bechers; 
du sicherst mir mein Los. 
Die Messschnüre sind mir 
in einer lieblichen Gegend 
gefallen, ja, mir wurde ein 

schönes Erbe zuteil.

(Psalm 16,5-6)

schenkt uns die Freude des HERRN, das 
größte Weihnachtsgeschenk, dass man sich 
vorstellen kann. Unabhängig davon, wie düster 
die Dinge um uns herum zu sein scheinen, 
wir können zuversichtlich zu uns selbst …. 
zueinander …. und zu einer verlorenen Welt 
sagen: „Die Freude ist zurück!“

 
Euch ist ein Retter geboren!

Vielleicht sagst du jetzt: „Da bin ich mir 
nicht sicher, Pastor George. Ich bin ein 
Christ. Ich habe Jesus als meinen Erlöser und 
HERRN angenommen, aber dennoch fühle 
ich mich im Moment nicht fröhlich.“

Nun, hast du Gemeinschaft mit Ihm – 
genießt du Seine Gegenwart und konzentrierst 
du dich auf das Wunder, das Er in dir getan hat? 
Oder bist du so sehr auf die negativen Dinge 
konzentriert, die um dich herum geschehen, 
dass du die Tatsache aus den Augen verloren 
hast, dass dir der Sohn Gottes geboren wurde?

Denk mal darüber nach, wie aufgeregt 
ein Paar ist, wenn ihr erstes Kind geboren 
wird. Ich weiß noch, wie es bei Terri und 
mir war. Wir waren so begeistert über die 
Geburt unseres Sohnes Jeremy, dass wir 
kaum an etwas anderes denken konnten. 
Wir verbrachten Stunden und Tage damit, 
sein kleines Zimmer einzurichten. Wir 
trafen große Vorbereitungen für ihn, weil 
wir wussten, dass er für eine lange Zeit der 
Mittelpunkt unseres Lebens sein würde. 
In dem Moment, als er geboren wurde, rief 
Terri: „Gepriesen sei Gott!“ Dann brachten 
die Krankenschwestern den kleinen Jungen 
zu mir, und ich wusste, dass ich nie wieder 
dieselbe sein würde. Mein Herz war so voller 
Freude, dass ich es kaum aushalten konnte. An 
diesem Tag wurde mir ein Sohn geboren, der 
mir seither große Freude bereitet!

Als ein paar Jahre später unsere Tochter 
Aubrey geboren wurde, erlebte ich dieselbe 
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Freude erneut. Unsere Kinder veränderten 
unser ganzes Leben. Terri und ich haben 
unser Leben um unsere Kinder herum geplant. 
Und wir haben so viele Fotos und Videos von 
unserer Zeit mit ihnen gemacht, dass wir ein 
Museum eröffnen könnten. Und auf allen 
Bildern kann man sehen, dass in unserem 
Haus große Freude herrschte. 

Wieviel mehr sollten wir so sein, wenn es 
um Jesus geht? Wieviel mehr sollten wir unser 
Leben auf Ihn ausrichten? Wie sehr sollten wir 
an Ihn denken und mit Ihm reden und Seine 
Gegenwart in allem, was wir tun, genießen?

Wenn wir dies tun, werden wir – ohne 
Zweifel – entdecken, dass die Freude in 
unserem Leben zurück ist!  

George Pearsons ist CEO von 
Kenneth Copeland Ministries 
und Seniorpastor der „Eagle 

Mountain International Church,“ die sich 
auf dem Gelände von KCM befindet. Weitere 
Informationen und weiteres Material findest du 
unter emic.org.
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Schließe dich an

Wenn deine Freunde das Magazin auch erhalten 
möchten, kannst du sie gerne darum bitten, ihre 
Kontaktdaten an folgende Adresse zu senden 
(inklusive E-Mail, Adresse und Telefonnummer): 

E-Mail:     bvov@kcm-de.org  
Web:    www.kcm-de.org
Tel:     +49(0)76226648213

Magazin Deutsche Ausgabe

Facebook.com/Kenneth  
Copeland Ministries auf Deutsch
(bitte klicke auf „Gefällt mir“ und 
erzähle es deinen Freunden!)

Kenneth Copelend Ministries
c/o Haller
Hegnestraße 10
79650 Schopfheim
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of Victory im Voraus geplant werden, können wir keine unaufgeforderten Manuskripte annehmen.

Partnerschaft ist Gottes Weg für uns alle, 
mehr miteinander zu tun, als jeder allein  
für sich tun könnte. Wenn wir unsere 
geistlichen und körperlichen Mittel mit 
Gottes Kraft verbinden, um Leben zu 
verändern, dann gibt es nichts, was 
wir nicht tun könnten und kein Leben, 
welches nicht verändert werden könnte.

Wenn du kein Partner  von uns bist, bete 
dafür, eine Partnerschafts-Verbindung mit 
Kenneth Copeland Ministries einzugehen. 
Wenn du mehr über diese Partnerschaft 
erfahren möchtest, dann senden wir dir ein 
kostenloses Informations-Paket mit dem 
Buch „Die segensreiche Wechselwirkung 
von Partnerschaft" zu.

Um dein Partnerschafts-Paket  
zu erhalten, schreibe uns bitte:
Kenneth Copeland Ministries
c/o Haller 
Hegnestraße 10
79641 Schopfheim

Du kannst auch eine E-Mail senden an: 
 
 
oder besuche unsere Webseite:

DIE KRAFT DER 
PARTNERSCHAFT

www.kcm-de.org

bvov@kcm-de.org

www.shalom-verlag.eu
kontakt@shalom-verlag.eu

bvov@kcm-de.org

Bücher von Kenneth & Gloria Copeland  
in deutscher Sprache sind beim Shalom 
Verlag erhätlich.  
 

Telefon +49/(0)8532/927 1212

Weitere Informationen auf Deutsch über 
KENNETH COPELAND MINISTRIES e. V. 
Telefon +49/(0)7622/664 82 13
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